

Passionnée d'eau et de mammifères marins, je me présente : mon nom est Dominique Hélène Wiemken.

J'ai grandi au-dessus du lac Léman, à Jongny, avec l'eau comme présence familière.

Ce n'est que plus tard que j'ai découvert que l'eau pouvait être salée, d'une étendue plus vaste, peuplée d'autres vies. Cette révélation a nourri ma passion pour cet élément et ses habitants, qui est devenue mon activité favorite.

Depuis quelques années, j'organise des voyages pour aller à la rencontre des dauphins libres.

Styliste de première formation, j'ai toujours eu un amour particulier pour la broderie, cet art délicat de coudre des détails. J'aime aussi réparer, sublimer les objets par la réparation, et c'est ainsi qu'ont vu le jour mes tableaux textiles.

Je suis fascinée par l'architecture, que l'on retrouve partout dans la nature, qu'elle soit aquatique ou terrestre. J'adore observer le lien entre le minuscule et le grand, tissant un pont, un fil invisible reliant les deux rives du vivant.

Avant tout, je suis une contemplative. J'aime ralentir, savourer la douceur qui émane de la vie, car c'est là, selon moi, que réside la véritable force. Ode à la féminité.

<https://dominiquehelenewiemken.blogspot.com/>

